

Scary' misch misch nowis!

25 neue Fragen

1. Woher stammt das Wort „Ketzer“?
2. Trägt die Sixtinische Madonna ihren Namen aus demselben Grunde wie Michel Angelos Sixtinische Kapelle?
3. Warum heißt England Albion?
4. Wo erschien die älteste Tageszeitung?
5. Wieviel Schuß feuert ein modernes Maschinengewehr in der Minute ab?
6. Wie heißt der größte See in Europa?
7. Was ist eine Philippika und woher kommt ihr Name?
8. Wer hat das Lied komponiert: Der Mai ist gekommen?
9. Woher kommt das Wort „Heuschrecke“?
10. Wie oft ist Münster auf der Landkarte von Deutschland vertreten?
11. Was sind Fossilien?
12. Was ist mitteleuropäische Zeit?
13. Seit wann gibt es das Rote Kreuz?
14. Woher hat die Elektrizität ihren Namen?
15. Was ist der Unterschied zwischen endogenen und exogenen Naturkräften?
16. Woher stammt der Ausdruck „Mehr Schulden als Haare auf dem Kopf haben“?
17. Warum heißen die Ostseedeutschen „Balten“?
18. Wie heißt der jetzige Mikado?
19. Wer stiftete den Volks-Schillerpreis?
20. Was ist ein Afrikander?
21. Wissen Sie, wo die Zigeuner herkommen?
22. Was bedeutete der Kuß ursprünglich?
23. Was ist Arktis und was ist Antarktis?
24. Wie heißen die drei Grazien?
25. Woher kommt das Wort Friedhof?

*

25 Antworten aus voriger Nummer

1. (Bei offenem Fenster schlafen) In einigen Teilen Japans. Dort fürchtet die Polizei, dadurch die Diebstähle zu erleichtern.
2. (Potemkinsche Dörfer) Fürst Potemkin, ein Minister der Großen Katharina von Russland, führte der Kaiserin auf einer Inspektionsreise durch das elende und verschuldete Land lauter „Atrappen“ vor, das heißt in der Eile hergerichtet und

Nur Wannenbäder?

oder auch

„Künstliche Höhensonnen“?

Kein Verständiger wird mehr die gesundheitliche Wichtigkeit des fleißigen Badens bestreiten, obgleich sich die günstige Wirkung nur sehr allmählich zeigt.

Noch wichtiger als Wasserbäder ist aber das Lichtbaden im Ultravioletten der „Künstlichen Höhensonnen“ — Original Hanau. Ihre gesundheitliche Wirkung ist viel auffälliger als die des Wasserbades, sie zeigt sich sofort, am zweiten Tage schon. Dabei ist die Anwendung sehr einfach. Eine Bestrahlung mit der „Künstlichen Höhonne“ von 3 bis 10 Minuten Dauer, und der Körper ist für mehrere Tage viel frischer, viel elastischer, viel widerstandsfähiger gegen Krankheiten. Ein angenehmes Wärmegefühl durchströmt ihn, und das Gesicht bekommt in kurzer Zeit eine gesunde Farbe. Schon äußerlich bemerkt man die Wirkung an der rosigen Haut, an der gehobenen Stimmung, an dem Verschwinden aller Hautunreinigkeiten (Pickel und Mitesser). Regelmäßige Bestrahlungen mit der Quarzlampe „Künstliche Höhonne“ bewirken geradezu eine Verjüngung und bei nervösen, schlaffen Personen eine deutliche Kräftigung des Organismus.

Für überarbeitete Personen

hat jede Bestrahlung die Wirkung eines Erholungstages, körperlich, geistig und seelisch. Sie wird ihnen ganz unentbehrlich. Ein tiefer, gesunder Schlaf, guter Appetit und erhöhte Leistungsfähigkeit stellen sich ein, und zwar gleich von den ersten Tagen an. Bei schwächlichen, rachitischen, skrofulösen und durch Tuberkulose gefährdeten Kindern tut die Bestrahlung wahre Wunder. Viele Tausende Ärzte besitzen bereits die „Künstliche Höhonne“ — Original Hanau — und die Bestrahlungen sind so billig, daß niemandem, der sie versucht hat, die Zeit und die Kosten reuen werden.

Verabreden Sie mit Ihrem Arzt täglich eine bestimmte Zeit, versuchen Sie es acht Tage lang (aber nur mit „Original Hanau“), und Sie werden sich wohl fühlen wie seit Jahren nicht. Aufklärungsschriften versendet kostenlos die

Quarzlampen-Gesellschaft m.b.H.
Hanau am Main Postfach 288